



BRASIL
São Paulo

São Paulo Señores

Luiz Flavio Azevedo

DELEGADO



Conocí el Movimiento por mi hermana, que siempre fue un ejemplo para mí, y que ahora ya se encontró cara a cara con Cristo lo que siempre fue su mayor anhelo, siendo su vida un verdadero testigo del amor de Dios por todos. Me encantó la posibilidad de vivir mi vida en constante misión como la que pude hacer con Juventud Misionera a mis 17 años y después de las cuales fui conociendo el Regnum Christi a pasos largos con que ya no podía negar que Dios me llamaba a ser apóstol y ser signo vivo de la caridad. Me incorporé en la Solemnidad de Cristo Rey el 20 de noviembre de 2005 en el Colegio Everest de Rio de Janeiro. Muy acompañado desde el inicio por los Legionarios de Cristo, las consagradas y consagrados, Dios me permitió madurar mi vocación cristiana y al Regnum Christi. Tuve la gracia de servir como coordinador y director de Soñar Despierto en Rio, responsable de equipo y organizador de campamentos del ECyD, responsable de unidad de Juventud Misionera. Colaboré el año de 2009 con los jóvenes en São Paulo, en este mismo año hice el Cursillo de Formadores en Roma, Hice parte de la organización del Encuentro de Juventud y Familia de Brasil en 2010, experiencia muy hermosa de comunión y familia.

Soy ingeniero químico y militar, trabajo hace 3 años en São Paulo, por lo que me tocó regresar y vivir hasta hoy en mi destino de colaboración, donde fui asistente de la Sección de jóvenes y hoy actúo como formador en la misma. Llevo un año casado con Stephania que hace parte de otro Movimiento eclesial, por lo que vivimos en nuestra casa la riqueza de los carismas de la Iglesia.

Soy miembro del Comité Directivo Territorial de Brasil, y compuse también la Comisión de Revisión de los Estatutos de este territorio, con los cuales he intentado servir a nuestra misión en mi país, con todo lo que Cristo me ha dado y hecho en todos estos años.

Hobbies

Me gusta correr y andar a caballo así como comer...ja-ja. Me gusta hablar sobre las personas (con ellas mismas), siempre me encanta conocer por primera vez o más hondamente a alguien.



REGNUM CHRISTI

Venha a nós o Vosso Reino!